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武蔵国二之宮・金鑚神社（神川町）≪埼玉の名所④≫

武州六社の一角、神川町の金鑚神社には本殿がなく、社殿背後の御室山を御神体として直接拝します。このような本殿を設けない形式は、

旧官幣社のなかでは信濃国一之宮・諏訪大社、大和国一之宮・大神神社と金鑚神社の三社しかない、全国でも非常に珍しい神社です。

山形支部第１分科会 ～質疑応答～

【写真】上：会場機材設営の様子

入念な準備と打合わせが実を結び、

２日間に予定された研究討議はすべ

て無事に進行・配信ができました。

【写真】上・右上・右：研究討議配信会場の埼玉会館

当日は気持ちの良い快晴、絶好の大会日和でした。

大 会 Ａ Ｌ Ｂ Ｕ М １月27日・28日

研究討議当日の様子

於 埼玉会館

全事研本部・各支部による提案・研究討議

や大会行事など、是非お見逃しなく！

お
し
ら
せ

大会動画、まだまだ公開中です！

大会速報は、大会閉会後も大会ページ及び

埼玉大会実行委員Webに掲載予定です。

大会速報の掲載について

全事研本部・各支部による提案・研究討議

や大会行事など、是非お見逃しなく！

大会動画、まだまだ公開中です！

かなさな

第１分科会（山形支部）は、「未来の創り手であ

る子どもの育ちを支援する学校事務－持続可能な、

地域と学校をつなぐ人になる－」をテーマに提案

を行いました。

研究討議に代わり大会ページに設置したアンケー

トフォームには、多くの意見と感想が寄せられまし

た。特に多かったのが「意欲が高くとも地域協働に

かかわることが難しい環境下において、事務職員と

してどのような働きかけを考えればよいか」という

質問でした。提案者からは、一つのエピソードとと

もに、周囲の職員に対し「言語化する、まとめる、

伝える」取組を行うことの重要性が示されました。

また、「持続可能」「継承」といった「つなぐ」

ことへの質問も複数寄せられました。「今後『専

門性』を発揮し『つなぐ』役割を担う上で、具体

的にどのような業務を想定しているか」との質問

に対しては、具体例と併せて「財務を根底に置い

たかかわりをもつことから始め、地域と学校担当

者との情報の伝達をスムーズにし、信頼を含めた

リソースマネジメントをしていきたい」と回答が

なされました。全体を通じて「やまがた花笠プラ

ン」の根幹である「ともに かかわり つなぐ」

「そして すすめ」の精神が改めて示された質疑

応答となりました。

その他の質疑応答についても、大会ページに掲

載中です。是非御覧ください。


